

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DU MAIRE DE STAINS AZZÉDINE TAÏBI ET  
DE LA MUNICIPALITÉ

Stains, le 16 octobre 2024

## **STAINS SOLIDAIRE AVEC LE PEUPLE DE MARTINIQUE CONTRE « LA VIE CHÈRE »**

Déjà confronté aux inégalités territoriales, sociales et économiques, le peuple Martiniquais est mobilisé aujourd'hui contre un système économique qui ne permet plus aux familles modestes de l'île de pouvoir se nourrir dignement, tant les prix des denrées alimentaires de première nécessité atteignent des plafonds exorbitants.

A cette légitime revendication, le Gouvernement Barnier, avec ses ministres de l'intérieur et des Outre-Mer, B. Retailleau et F-N. Buffet, ont répondu par la force.

En déployant des contingents de la CRS 8 sur l'île, le Gouvernement n'a ni envoyé un signal d'apaisement, ni affiché sa volonté d'aller vers une solution pacifique et pérenne pour sortir de cette crise.

Alors que le mouvement s'intensifie, en grande partie en raison du manque d'écoute du pouvoir central et de l'inertie des acteurs de la grande distribution en Martinique, c'est l'ensemble de la population qui en subit les conséquences.

Le Réseau pour la Protection du Pouvoir d'Achat des Consommateurs (RPPRAC), soutenu par une majorité de Martiniquais.es, revendique une baisse significative des prix sur les produits alimentaires.

Comment accepter que les prix de l'alimentaire soient 40 %, parfois 200%, supérieurs à ceux pratiqués dans l'Hexagone ? Un coup dur pour le pouvoir d'achat des familles !

La ville de Stains, les associations ultra-marines du territoire, fortement attachées à l'égalité républicaine dans tous les territoires, appellent à un rassemblement en soutien à la mobilisation citoyenne contre la vie chère en Martinique.

**Lundi 21 octobre 2024 à 18h dans la cour de l'Hôtel de ville.**